



Luis Martí Mingarro recibe en Lisboa el Premio Iustitia 2010

El presidente de la Unión Iberoamericana de Colegios de Abogados y ex decano del Colegio de Abogados de Madrid (1992-2007), recibirá, mañana 17 de junio, el Premio Iustitia 2010 por su trayectoria a favor de la Ley, los derechos de los abogados portugueses, españoles e iberoamericanos y el afianzamiento de las relaciones bilaterales entre España y Portugal.

El premio fue entregado en una ceremonia celebrada en Lisboa, en el Auditorio do Museo Nacional de Arête Antiga, con la intervención de Alberto Navarro González, Embajador de España en Lisboa; Juan Manuel Blanch, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad española San Pablo CEU; Antonio Pires de Lima, ex Bastonario de Portugal y premio Iustitia 2009; y José Antonio Silva e Sousa, abogado organizador del premio.

...